

Hannover-Vahrenwald: Polizei findet lebendes Baby und Skelettteile in einem Koffer

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 30. September 2016 um 13:05 Uhr

Hannover-Vahrenwald: Polizei findet lebendes Baby und Skelettteile in einem Koffer

Freitag 30. September 2016 - Hannover-Vahrenwald (wbn). Beamte der Polizei Hannover haben in einer Wohnung im Stadtteil Vahrenwald einen Koffer mit einem lebenden Säugling darin gefunden. Außerdem in dem Behältnis: Skelettteile, die offenbar von einem weiteren Baby stammen.

Der 19 Jahre alte Wohnungsinhaber hatte die Polizei verständigt. Die mutmaßliche Mutter, eine 22 Jahre alte Frau, die mit ihm in der Wohnung gelebt hatte, wurde anschließend an ihrem Arbeitsplatz festgenommen. Sie schweigt bislang zur Sache.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die gemeinsame Pressemitteilung von Staatsanwaltschaft und Polizei Hannover:

„Polizeibeamte haben am Donnerstag, 29.09.2016, in einer Wohnung eines Mehrfamilienhauses im Stadtteil Vahrenwald einen lebenden Säugling sowie Skelettteile eines vermutlich weiteren Säuglings - beides in einem Koffer deponiert - gefunden.

Der 19 Jahre alte Wohnungsinhaber verständigte gestern Mittag die Polizei, weil er in dem Koffer ein offensichtlich Neugeborenes gefunden hatte. Rettungskräfte brachten den weiblichen Säugling zur Behandlung in ein Krankenhaus. Sein Zustand ist nach ersten Untersuchungen

Hannover-Vahrenwald: Polizei findet lebendes Baby und Skeletteile in einem Koffer

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 30. September 2016 um 13:05 Uhr

stabil. Im Zuge der weiteren Überprüfungen entdeckten die Polizisten zudem bereits skelettierte Knochen in dem Behältnis, die offenbar von einem weiteren Baby stammen. Die mutmaßliche Kindsmutter, die zusammen mit dem 19-Jährigen in der Wohnung lebt, nahmen die Beamten noch gestern Mittag an ihrer Arbeitsstelle in Hannover fest.

Die Kriminalpolizei hat ein Verfahren wegen des Verdachts des Totschlags bzw. versuchten Totschlags gegen die 22-Jährige eingeleitet. Gegenüber der Polizei machte die Tatverdächtige bislang keine Angaben. Die Ermittlungen - unter anderem werden nun die aufgefundenen Knochenteile rechtsmedizinisch untersucht - dauern an.

Die 22-Jährige wird heute auf Antrag der Staatsanwaltschaft Hannover einem Richter vorgeführt.“